Begegnungstag 2022 mit "Sonne im Herzen"

Neuwahlen beim Niederalteicher Kreis

Am Sonntag, 24. Juli 20022 stand der Begegnungstag der Ehemaligen und Freunde der LVHS, des "Niederalteicher Kreises", unter dem Motto: "Sonne im Herzen – wie lebe ich da in meinem Alltag.

Barbara Schmidt, seit April 2022 neue Leiterin der LVHS brachte zunächst Impulsgedanken zum Thema ein.

Im Anschluss nahmen die interessierten Teilnehmer*innen des Begegnungstags die Gedanken mit in den Kleingruppenaustausch, wo sie im gegenseitigen Erzählen viel sonniges im Leben entdecken konnten.

In der Mitgliederversammlung am Nachmittag gab es neben den üblichen Regularien auch turnusgemäße Neuwahlen, die Bildungsreferentin Annette Plank leitete.

Bei den Vorsitzenden gab es keine Änderung

Die Mitgliederversammlung wählte Andrea Parzefall aus Waldkirchen und Stefan Hölldobler aus Wallerfing wieder einstimmig zu den neuen Vorsitzenden.

7 Beiratsmitglieder unterstützen die Arbeit der beiden Vorsitzenden. Ebenfalls einstimmig wurden diese gewählt:



Von links nach rechts: Steffi Sellmayr (Bildungsreferentin), Marianne Wax, Monika Bauer, Andrea Parzefall, Sonja Vetterl, Stefan Hölldobler, Richard Ebner, Barbara Schmidt (LVHS Leiterin), Brigitte Rieger, Annette Plank (Bildungsreferentin)

Rechts unten: Herbert Ninding und Ingrid Grosser (konnten beide nicht anwesend sein)



Aus dem Beirat ausgeschieden sind Elfriede Fuchs und Josef Messerklinger.

Die Vorstitzenden bedankten sich bei allen Beiratsmitgliedern für die geleistete ehrenamtliche Arbeit und den guten Zusammenhalt.

Pfarrer Hans Trimpl hielt zum Abschluss des Begegnungstags mit allen Teilnehmer*innen einen ans Herz gehenden Gottesdienst in der Kapelle der LVHS, nach dem Motto (und gleichnamigen Gedicht) "Hab Sonne im Herzen..".